

## CONSTANCIA

La bancada del Centro Democrático quiere dejar constancia de la visita realizada al departamento de La Guajira. El pasado viernes 5 de septiembre los senadores Álvaro Uribe y Honorio Henríquez visitaron el municipio de San Juan del Cesar, donde realizaron reuniones con la comunidad, gremios y autoridades municipales. Producto de dicho dialogo, pudimos constatar, una vez más, la lamentable crisis alimentaria que afecta al departamento, un gran inconformismo y malestar por la mala prestación del servicio de energía y una carencia de agua, tanto para consumo humano como para actividades agropecuarias.

Lo advertimos en una visita pasada y lo ratificamos hoy: este gran departamento presenta uno de los índices más altos de desnutrición global correspondiente a 58.5%, con tendencia a subir, debido a la crisis de agua que se vive en la región. (Fuente Informe SIVIGILA Secretaria de Salud de la Guajira 2014). La situación más crítica de la desnutrición infantil se vive en los asentamientos indígenas, según el PNUD, el 63 % de las comunidades indígenas están por debajo de la línea de pobreza, el 47,6 % está por debajo de la línea de la miseria y más del 70% de los niños indígenas sufren de desnutrición crónica.

Preocupados por tal situación, solicitamos al Comité Intersectorial de Salud Pública, presidido por el señor Ministro de Salud y Protección Social; así como a las directivas del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar e Instituto Nacional de Salud, a que tomen las medidas necesarias para garantizar total cobertura de nutrición infantil en La Guajira.

Frente a la falta de agua, consideramos importante resaltar nuestro proyecto de reforma a las regalías, que sin desmontar la participación de las regiones no productoras, provee mayores recursos por este concepto a las productoras; dineros que se podrían emplear en acueducto, alcantarillado y saneamiento básico. Urgimos al Gobierno Nacional a que culmine, sin más excusas, el Proyecto Multipropósito del Ranchería, que haría posible avances significativos en acueducto, lo que permitirá a los guajiros un goce efectivo del derecho al agua, y de igual forma, gracias a los distritos de riego, irrigar 18 mil hectáreas dedicadas a actividades agropecuarias.

Por otro lado, ante las constantes quejas de la comunidad de la Costa Atlántica, reiteradas en el departamento de La Guajira, por la mala prestación del servicio de energía eléctrica por parte de la empresa ELECTRICARIBE, la bancada del Centro Democrático solicitará una reunión con los directivos de la empresa en la cual expondremos las denuncias de la comunidad de cobros irregulares y excesivos, suspensión del servicio, servicio deficiente y falta de mantenimiento de la red. Así mismo, les requeriremos adelanten reuniones con la comunidad, para que conozcan de primera mano sus inquietudes y les puedan brindar prontas soluciones.

A nuestros compatriotas de La Guajira les queremos decir que no los abandonamos, y que cuentan con 39 congresistas que están siempre atentos a sus problemas e inquietudes. Seremos parlantes de aquellas voces, como la de La Guajira, olvidadas en Colombia.